

**Verein ehemaliger Georgianer e. V.  
Kardinal-von-Galen-Straße 7-9, 49809 Lingen (Ems)**

Verein ehem. Georgianer e. V. – Kardinal-von-Galen-Str. 7-9 – 49809 Lingen

An alle Vereinsmitglieder



Lingen, im Dezember 2025

Liebe Georgianerinnen und Georgianer,

es ist wieder soweit! Der Kalender rückt unaufhaltsam in ein neues Jahr und erinnert uns daran, dass ein weiterer Meilenstein bevorsteht. Vom **29. bis 31. August 2025** öffnen sich die Türen zur 18. Wiedersehensfeier unseres Vereins – ein Ereignis, das Tradition, Gemeinschaft und ein wenig akademische Nostalgie vereint.

Unser Verein hat in den letzten Jahren nicht nur Erinnerungen gepflegt, sondern sich auch digital auf den neuesten Stand gebracht. So erstrahlt unsere Homepage [www.georgianer.de](http://www.georgianer.de) in neuem Glanz – moderner, informativer und übersichtlicher. Gleichzeitig haben wir die Mitgliederdatenbank aktualisiert, um auch in Zukunft eine verlässliche Basis für unsere Gemeinschaft zu bieten. Damit eure Kontaktdaten korrekt erfasst sind, bitten wir euch, euch einmal neu zu registrieren. Es dauert nur wenige Minuten und sichert, dass ihr auch künftig bestens informiert bleibt.

Die schöne Wilhelmshöhe bildet den Hauptschauplatz unserer Festivitäten. Hier laden wir nicht nur zu stimmungsvollen Klassentreffen ein, sondern auch zum Tanz im historischen Ballsaal – für jene unter uns, die die rhythmische Eleganz des Wiener Walzers nie vergessen haben (oder es gern ausprobieren möchten).

Natürlich darf auch der akademische Touch nicht fehlen: Die traditionelle Generalversammlung wird im ehrwürdigen Gymnasium Georgianum abgehalten. Im Anschluss gibt es die Möglichkeit, einen Blick hinter die Kulissen des Schulgebäudes zu werfen oder auch das Hochschulgebäude in Lingen zu erkunden.

Für die Teilnahme bitten wir euch, den Vereinsbeitrag von **50,00 EUR** (für fünf Jahre) auf unser Vereinskonto zu überweisen:

**IBAN:** DE52 2665 0001 0000 0209 90 (Sparkasse Emsland).

Bitte vermerkt dabei euren Namen und eure aktuelle Adresse.

Damit ihr eure Planungen rechtzeitig abschließen könnt, werden wir im **April 2025** ein weiteres Schreiben mit detaillierten Informationen zu Programmpunkten, Uhrzeiten und organisatorischen Details versenden. Bis dahin empfehlen wir euch, frühzeitig eine Unterkunft in Lingen zu reservieren, da Hotelkontingente vorreserviert, aber begrenzt sind.

Für aktuelle Informationen und Updates besucht bitte unsere Homepage oder schaut in unserer Facebook-Gruppe „Verein ehemaliger Georgianer“ vorbei.

Wir freuen uns darauf, mit euch ein Wochenende voller Erinnerungen, Gespräche und vielleicht auch eines kleinen philosophischen Diskurses zu verbringen. Lasst uns gemeinsam die Zeit feiern, die uns verbindet – mit einem Hauch von Nostalgie und einer Prise Humor, wie es sich für ehemalige Georgianer gehört.

Mit gymnasialen und heimatlichen Grüßen, sowie die besten Wünsche für die kommenden Festtage.

  
**Heinz Gehring**  
(1. Vorsitzender)

  
**Georg Kruse**  
(2. Vorsitzender)